

HALAMAN PERSEMBAHAN

*“Dia memberikan hikmah (ilmu yang berguna)
Kepada siapa yang dikehendaki-Nya.
Barang siapa yang mendapat hikmah itu
Sesungguhnya ia telah mendapat kebajikan yang banyak,
Dan tiadalah yang menerima peringatan
melainkan orang-orang yang berakal”.*
(Q.S. Al-Baqarah: 269)

Ungkapan hati sebagai rasa Terima Kasihku

Alhamdulillahirabbil'alamin.... Alhamdulillahirabbil'alamin.... Alhamdulillahirabbil'alamin....

Akhirnya aku sampai ketiik ini,

Sepercik keberhasilan yang Engkau hadiahkan padaku ya Rabb

Tak henti-hentinya aku mengucap syukur pada_Mu ya Rabb

Serta shalawat dan salam kepada idolaku Rasulullah SAW dan para sahabat yang mulia

Semoga sebuah karya mungil ini menjadi amal shaleh bagiku dan menjadi kebanggaan

Bagi keluargaku tercinta

Ku persembahkan karya mungil ini..

*Untuk belahan jiwaku bidadari surgaku yang telah memberi dukungan baik moril & materil
yang tidak pernah bias kubalas tanpamu aku bukanlah siapa-siapa,*

Didunia fana ini Ibunda kutercinta (Meti Sulastri)

Terima kasih untuk Bapak kutercinta (Iwan Didik Asmoro)

*Untuk orang yang selalu memberi dukungan, semangat, serta materil yang tiada habisnya dan
pengertian luar biasa Kakak kutercinta (Meri Irawaty)*

*Kepada Adik kutercinta (Melinda Ayu Nengtias) terima kasih tiada tara atas segala support
yang telah diberikan selama ini dan semoga adik kutercinta dapat menggapai keberhasilan
juga di kemudian hari. Kepada teman-teman seperjuangan khususnya rekan-rekan TI-2 “2012”*

*yang tak bias tersebutkan namanya satu persatu terima kasih yang tiada tara kuucapkan
Kepada Sahabat yang selalu membantu (Abeng dan Ruslan) Terima kasih atas supportnya dan
bantuannya, Kepada Anak-Anak Kontrakan Belitung yang bersama-sama dalam tempat tinggal*

Yang telah dirasa suka duka kita lalui

(Elvian, koko, Tulus, Agra, Nova, Ade, Riski, Fraditya, fedy, arif).

Terakhir, untuk seseorang yang Special selalu dihati (Winda),

terima kasih telah menjadi baik dan bersabar menunggu.

*Akhir kata, semoga skripsi ini membawa kebermanfaatn. Jika hidup bias kuceritakan di
atas kertas, entah berapa banyak yang dibutuhkan hanya untuk kuucapkan terima kasih... :)*